

西濃運輸本社ハイターンシップ(会社見学)に行ってきました！！

令和6年12月16日(月)

2年生総合学科における「総合的な探究の時間」では、生徒一人一人が自分のキャリアや生き方を考えるうえで、一般社団法人 HASSYADAI social(所在地:東京都港区、以下ハッシャダイソーシャル)のサポートを受けてディスカッションや講演を企画してきました。今回はその一環で西濃運輸様の協力を得て、ハッシャダイソーシャルのスタッフとともにインターンシップ(会社見学)に参加しました。今回は総合学科から希望者9名が参加しました。当日は会社見学に加えて、物流業界の内容を学んだり、実際にどのような仕事があるかを教えてもらったりしました。さらに、西濃運輸の社員の方を交えて進路選択の悩み相談や、働くことに対するリアルな声を聴くことができました。とても有意義な時間になりました。今後もハッシャダイソーシャルと連携して他業種の見学や、インターンワークショップを通じて学びの幅をさらに深めていきたいと思います。



(参加した生徒の感想)

- ・トラック運転手だけでなく、いろいろな仕事があって、社員同士のコミュニケーションもたくさんあって、楽しそうな職場だった。
- ・西濃運輸のことを知るきっかけになって面白かったし、働くことも楽しそうだと思った。
- ・大学進学だけでなく、いろいろな進路があって、それぞれの道のことも考えていきたいと思いました。
- ・自分の将来やりたいことと、運送業界のことを比べながら、「働く」ことについて考えられた。

